

## UNGRD ENTREGA ELEMENTOS DE PROTECCIÓN PERSONAL Y EQUIPOS BIOMÉDICOS AL DEPARTAMENTO DEL HUILA, PARA FORTALECER CAPACIDAD DEL SECTOR SALUD POR COVID-19

- *El Gobierno Nacional, a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, por segunda vez, llega al departamento con Elementos de Protección Social (EPP) y equipos biomédicos.*
- *En el mes de agosto la UNGRD hizo la primera entrega de 387.300 EPP por valor de \$1.819.920.000.*
- *Hoy el departamento recibe 724.500 EPP por valor de \$3.644.853.000.*
- *Subcuenta COVID fue creada para la mitigación de emergencias, la cual hace parte del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de la UNGRD.*



**Neiva, 26 de noviembre de 2020 (@UNGRD).** Como parte de las acciones del Gobierno Nacional para prevenir, contener y atender la emergencia sanitaria generada por el coronavirus en el país, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD) y la Gerencia de la Subcuenta COVID-19, entregaron al departamento del Huila, 724.500 Elementos de Protección Personal (EPP) y 588 equipos biomédicos para fortalecer la capacidad de atención en salud del territorio y proteger al talento humano que trabaja en este sector.

Los EPP y equipos biomédicos entregados al departamento del Huila y a otros territorios del país, hacen parte de la Reserva Estratégica Nacional que tiene el Estado colombiano para hacerle frente a la emergencia generada por el COVID-19.

“En nombre de UNGRD hacemos un reconocimiento al trabajo de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD), porque gracias a su labor logística hemos llegado a cada rincón del país con los EPP y equipos biomédicos. Hoy el turno es para Huila donde en el mes de agosto realizamos la primera entrega de 387.300 EPP por valor de \$1.819.920.000 y hoy hacemos la segunda entrega de 724.500 de estos elementos por la suma de \$3.644.853.000”, señaló Fernando Carvajal Calderón, secretario General de la UNGRD y quien lideraba la comitiva de la Entidad en el acto oficial de entrega.

Los Elementos de Protección Personal entregados al departamento son: 49.100 tapabocas quirúrgicos, 112.00 tapabocas N95, 128.750 batas antifluido, 600 gafas, 1.600 guantes de látex estériles, 193.000 guantes de látex no estériles, 132.000 gorros, 107.000 polainas y 450 bolsas de cadáveres, para un total de 724.00 EPP por valor de \$3.644.853.000

Por otra parte, los equipos biomédicos entregados en el Huila constan de: 167 ventiladores, 105 monitores, 105 bombas de infusión, 149 camas UCI, 54 camillas, 5 RX portátiles y 3 desfibriladores, para un total de 588 equipos con una inversión de \$21.074.385. 932.

Al respecto, el secretario de Gobierno del departamento del Huila, Franky Vega Murcia, destacó el apoyo brindado por el Gobierno Nacional, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y la Gerencia de la Subcuenta COVID-19, al territorio para enfrentar la contingencia generada por la pandemia.

“Un reconocimiento para el Gobierno Nacional, en cabeza del presidente Iván Duque, a la UNGRD y a la Gerencia de la Subcuenta COVID-19, por la entrega de estos elementos al departamento de Huila, que son muy útiles y necesarios para el momento que estamos afrontando a causa del virus. Hemos hecho, en asocio con el Gobierno, un trabajo mancomunado y articulado que nos ha permitido manejar correctamente la pandemia e impedir que los huilenses se queden sin un servicio hospitalario para la atención adecuada de esta emergencia”, enfatizó Vega Murcia.

Con estos equipos se fortalece la capacidad en las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) del departamento y se salvaguarda la integridad del personal de la salud. Así lo señaló Adriana Jiménez, gerente de la Subcuenta Covid-19 durante el acto oficial de entrega.

"Detrás de esta entrega, con la que potencializamos las capacidades del sector salud del departamento y protegemos a todo el personal que está en la primera línea de defensa para la mitigación y contención del virus, hay una serie de acciones desarrolladas por la UNGRD y la Gerencia de la Subcuenta COVID-19, en un trabajo articulado para adelantar 80 procesos de adquisiciones de EPP y equipos biomédicos para constituir la gran Reserva Estratégica Nacional", puntualizó Jiménez.

De esta manera, la UNGRD sigue llegando a los distintos departamentos del país con el fin de fortalecer sus capacidades en la atención y respuesta del sector salud frente al COVID-19, y proteger a todo el personal que está en la primera línea de defensa atendiendo a los pacientes contagiados del virus.